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M5S: “No a Pedemontana, sì alla metropolitana fino a
Vimercate”
Roberto Morandi · Saturday, January 7th, 2023

«No a Pedemontana, sì alla metropolitana fino a Vimercate. È la proposta per le infrastrutture
brianzole che questa mattina ho condiviso con il candidato della coalizione progressista
Pierfrancesco Majorino, durante la visita a Vimercate».

Lo dice il Consigliere regionale del Movimento Cinque Stelle, Marco Fumagalli, al termine della
visita di questa mattina nella città della Brianza del candidato presidente Pierfrancesco Majorino.

«Questo territorio ha bisogno di una rete di trasporto pubblico locale in grado di ridurre il
traffico sulla tangenziale, non di continuare a sprecare denaro pubblico in faraoniche e incompiute
colate di cemento. Con il contributo del Movimento Cinque Stelle, finalmente è concreta la
possibilità di realizzare un’altra Lombardia. Sarà una campagna elettorale all’ultimo voto e le
divisioni nel centro destra, tra Fontana e la sua vice Moratti, danno finalmente ai lombardi la
possibilità di cambiare».

La metropolitana è attesa a Vimercate da quattro decenni: nel 1981 ha chiuso la linea di tram
interurbani che conduceva a Milano, sostituita dalla metropolitana 2 (“la verde”) solo fino a
Cologno Monzese.
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